Otro aliado incómodo René Vivanco, el expriista y detractor de AMLO que busca llegar al Congreso con la 4T

(2024-02-22), Sin Embargo (sitio), Obed Rosas, (Nota Informativa) - 21:40:40, Precio \$42,361.00 Ciudad de México, 22 de febrero (SinEmbargo). Dos años antes de la elección de 2018, la cual llevaría a Andrés Manuel López Obrador a la presidencia de México, el priista René Vivanco se refería al fundador de Morena, como un "payaso", "cínico", "mentiroso" y "cobarde" e incluso compartía memes para burlarse de él.

Hoy ese personaje milita en el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) el actual aliado de Morena, como antes lo ha sido de cualquier partido que esté en el poder, desde donde ha sido propuesto para una Diputación por la Alcaldía Benito Juárez de la Ciudad de México con el respaldo de la Cuarta Transformación, lo cual ha generado molestia dentro de Morena.

"Repruebo enérgicamente la elección de René Vivanco en esta diputación. Su elección genera serias y legítimas preocupaciones, como la que expongo, y de numerosos simpatizantes que públicamente expresan inquietud o franco malestar. La persona elegida para nuestro distrito, lejos de tener pruebas de antigüedad en la lucha o trayectoria que muestre sus aportes al proceso de transformación, proviene de causas que públicamente se oponen a nuestro movimiento", denunció el pasado 18 de febrero Cristina Zaragoza Lemus, morenista aspirante al mismo distrito.

René Vivanco, el actual coordinador del Partido Verde en la capital, buscó apenas en 2021 una diputación de la mano del Partido Revolucionario Institucional (PRI), partido al que renunció meses después de esa contienda luego de 25 años de militancia y en medio de acusaciones de "autoritarismo" en la dirigencia del priismo capitalino.

En la misma carta de Cristina Zaragoza Lemus enviada al Comité Ejecutivo Nacional, a la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia y a la Comisión Nacional de Elecciones, todas de Morena, se lee: "Dicha persona, además de guardar relaciones política con opositores de partidos como el Revolucionario Institucional y Movimiento Ciudadano, ha sido señalado por su cercanía con el criminal Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre, detenido por trata sexual".

En efecto, Vivanco inició su carrera política en la Ciudad de México en 2012, justo cuando Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre, su amigo, acusado de operar una red de trata de personas desde las oficinas del mismo partido, era presidente del PRI-DF. Fue él, de hecho, el que lo designó como coordinador de la Fundación Colosio en la capital del país.

Tras perder las elecciones de 2018, Vivanco fue nombrado representante del PRI ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México, cargo al renunció para hacer campaña política rumbo a las elecciones federales de 2021, la cual perdió y tras la cual se unió al Partido Verde.

Vivanco también era un cercano colaborador de Sandra Ester Vaca Cortés, exdiputada local priista señalada de operar como reclutadora de esta red de explotación sexual, la cual fue evidenciada por el equipo de investigación de la periodista Carmen Aristegui en abril del 2014.

No obstante, ahora aparece junto a Omar García Harfuch, quien contiende por un lugar en el Senado, o presume la asistencia del Partido Verde al registro de la candidatura presidencial de Claudia Sheinbaum del domingo pasado. "#EsUnHonorEstarConClaudiaHoy Muchas felicidades Doctora @Claudiashein en BENITO JUÁREZ vamos a GANAR!!! #ClaudiaPresidenta2024", escribió ese día.